
様式第3号(第9条関係) 

会議結果 

 次の附属機関等の会議を下記のとおり開催した。 

附 属 機 関 等 の 名 称 第３回みよし市指定管理者選定審査会（勤労文化会館等） 

開 催 日 時 
平成２６年９月１９日（金） 

午後１時から午後４時５０分まで 

開 催 場 所 みよし市役所 ２階 ２０２会議室 

出 席 者 

会 長 林剛一 

副会長 近藤隆治 

委 員 金子和生、山北淳、鈴木輝二、鳥居鐐一、新谷千晶 

 

事務局 塚本教育部長、鈴木教育部次長、酒井文化振興専門監、 

鈴木教育行政課長、深谷副主幹、杉浦主任主査、 

藤田主査 

 

（計１４名） 

 

欠席者：０名  

次 回 開 催 予 定 日 平成２６年９月２６日（金）午後１時３０分から 

問 合 せ 先 

みよし市教育委員会教育行政課 

電 話：０５６１－３２－８０２８ 

ファックス：０５６１－３４－４３７９ 

メール：kyouiku@city.aichi-miyoshi.lg.jp 

下欄に掲載するもの 
・議事録全文 

・議事録要約 
要約した理由 

みよし市情報公開条例(平成１３

年三好町条例第２号)第７条第３

号アに該当 

（法人に関する情報であって公

にすることにより当該法人の権

利、競争上の地位その他正当な利

益を害するおそれがあるため） 

審 議 経 過 

 

＜内容＞ 

１ あいさつ 

＜議事＞ 

１ 指定管理申請者（団体）によるプレゼンテーション 

２ 指定管理選定審査 

 

 

 

 

 

 



会議録 

開会 

 

 

 

 

 

 

あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木次長 ただいまより、第３回みよし市指定管理者選定審査会（勤労文化会

館等）を開催いたします。 

     本日の会議内容には、みよし市情報公開条例第７条第３号ア「法人

に関する情報であって公にすることにより当該法人の権利、競争上の

地位その他正当な利益を害するおそれがある」情報が含まれるため非

公開としておりますのでよろしくお願いいたします。 

 

鈴木次長 はじめに、林会長よりごあいさつをお願いします。 

 

林会長 こんにちは。お忙しい中お集まりいただき、ありがとうございます。

事前に委員の皆さんにお配りした申請団体の資料をもとに、プレゼン

テーションのヒアリングを行います。本日もよろしくお願いします。 

 

鈴木次長 ありがとうございました。 

     続きまして、塚本教育部長よりごあいさつ申し上げます。 

 

塚本部長 こんにちは。たいへんお忙しい中、選定審査会にお集まりいただき

ありがとうございます。サンアートは平成５年の会館以来、２１年が

経過しており、大規模改修を進めているところであります。議会にて、

大規模改修や指定管理について質問をいただいています。また、利用

料についても質問いただき、説明いたしました。皆さんから注目され

ている案件でもあります。本日は３者のプレゼンを聞き、審査いただ

きたいと思います。よろしくお願いします。 

 

鈴木次長 なお、部長は他の会議がありますので、一時退席します。 

ただいまから、議事に入ります。議題の取り回しは林会長にお願い

いたします。 

 

 

林会長 はじめに、「ヒアリングに関する留意事項」について、事務局より説明

をお願いします。 

 

杉浦主任主査 【ヒアリングに関する留意事項について 説明】 

 

林会長 ただいま事務局より説明がありましたが、ご質問はございませんか。 

    無ければ、申請団体のヒアリングに入りたいと思います。 

 

≪１者目 ヒアリング開始≫ 

○ 金子委員より経営状況報告 

○ 申請者（団体）によるプレゼンテーション 

○ 質疑応答 

 

≪２者目 ヒアリング開始≫ 

○ 金子委員より経営状況報告 

○ 申請者（団体）によるプレゼンテーション 

○ 質疑応答 

 

≪３者目 ヒアリング開始≫ 

○ 金子委員より経営状況報告 

○ 申請者（団体）によるプレゼンテーション 

○ 質疑応答 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉会 

 

林会長 それでは、それぞれの採点確認をお願いします。 

    採点の集計方法について、素点の合計点とするか、順位による点数集

計とするか検討いただきたいと思います。 

 

＜集計方法 協議＞ 

 素点の合計による集計とする。 

 

林会長 次回会議において、素点による集計を行い、審査を行います。 

    それでは、今後の予定について、事務局より説明をお願いします。 

 

杉浦主任主査 【今後の予定について 説明】 

       第４回指定管理者選定審査会 

平成２６年９月２６日（金） 午後１時３０分から 

        みよし市役所 ３階 研修室３ 

 

 

鈴木次長 長時間に渡りご審議いただき、ありがとうございました。 

     以上をもちまして、第３回みよし市指定管理者選定審査会を終了い

たします。 

 

 

 

 

 

 


